

Die AAA auf der AERO 2018 und am Bodensee

Ziel der Tour der Alten Adler Aschaffenburg und ihrer Freunde war in diesem Jahr die AERO 2018 in Friedrichshafen. Am Donnerstag, dem 19. April, startete der STEWA-Bistrobus mit 26 Gästen vom Flugplatz aus in Richtung Süden. Erstes Ziel war das Zeppelin- museum in Friedrichshafen direkt am Ufer des Bodensees, das mit 4000 m² Ausstellungsfläche und rund 1500 Expo- naten die weltweit größte Sammlung zur Luftschiffahrt zeigt. Surfipp: www.zeppelin-museum.de

Ihr Quartier für die vier Reisetage bezogen sie Alten Adler im österreichischen Alberschwende, etwa 15 km hinter Bregenz.

Der ganze Freitag war dem Besuch der AERO gewidmet. Die AERO auf dem Messegelände am Flughafen von Friedrichshafen ist mit über 650 Ausstellern und rund 35.000 Besuchern Europas größte und bedeutendste Fachmesse für die Allgemeine Luftfahrt (www.aero-expo.com).

AERO-Verweigerer schauten sich die Stadt Lindau an.



Am Samstag stand der Bodensee im Mittelpunkt: Mit dem Bus nach Meersburg, mit dem Schiff auf die Insel Mainau, die in einer Führung erkundet wurde (www.mainau.de).



Vor der Heimfahrt am Sonntag besuchten die Adler Bregenz mit der bekannten Seebühne, der blumengeschmückten Uferpromenade und weiteren Sehenswürdigkeiten, die bei einer Stadtführung näher vorgestellt wurden.



Es war wieder eine schöne Reise, die Lust weckte auf „mehr“ - Reiseziele für das Jahr 2019 dürfen vorgeschlagen werden! Interessenten, die sich den Alten Adlern anschließen wollen, sind herzlich willkommen!